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Je tenais à remercier les lectrices et les lecteurs qui ont eu
la patience de lire mon histoire en espérant que ce texte de
mise au point sera publié.
Je ne suis pas écrivain, cela se ressent certainement dans les
maladresses qui jalonnent mon récit mais j’ai quand même voulu
raconter ce que j’ai vécu pour que plus tard mes enfants
puissent mieux voir et comprendre qui étaient leurs parents
(et seuls les écrits restent).
Je comprends l’incompréhension de certains qui se disent bien
fait pour lui ou quel imbécile, quel lâche ce Christian mais
il faut savoir que ce récit raconte 12 ans de vie, que le mal
s’installe de façon insidieuse et que le poison islamique est
distillé doucement au jour le jour.

Quand j’ai rencontré la mère de mes enfants, elle vivait seule
en région parisienne et sa seule famille était sa sœur qui
habitait  en  Bourgogne  loin  de  Paris.  Elle  vivait  à
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l’occidentale bref comme vous et moi et en la croisant dans la
rue, il était impossible de deviner ses origines (Imaginez
Claudia Cardinale à 30 ans pour situer)

C’est après la naissance de mes enfants (quand mon fils a eu 1
an) que la religion est devenue très présente et oppressante.
Les raisons sont multiples : les origines qui ressurgissent et
vous rattrapent, l’entourage qui réapparaît dans votre vie
(pour elle ce fut un neveu venu d’Algérie et là j’en veux à
l’État  de  laisser  entrer  tout  et  n’importe  quoi  pour
s’installer légalement en France), le manque de culture et
d’instruction,  les  changements  de  mentalité  de  la  société
française et des politiques qui déroulent le tapis rouge à
cette religion, les réseaux sociaux,…

J’étais  conscient  de  ce  changement  mais  comme  on  dit  les
conseilleurs ne sont pas les payeurs et j’avais deux enfants
qui plus est en bas âge à protéger alors que faire ?
Sans enfant, cela aurait été très simple, un coup de pied aux
fesses et je quittais ces racailles.
J’ai voulu protéger mes enfants et comme je sais que les
premières  années  d’un  enfant  sont  fondamentales  dans  sa
construction, tous les jours j’ai avalé ces couleuvres pour
les  consolider  en  allant  le  plus  loin  possible  avant
l’explosion  qui  devait  arriver  tôt  ou  tard.
J’aurais pu partir, être violent,… mais la justice étant ce
qu’elle est j’aurais tout perdu et pouvais je agir ainsi en
papa responsable et aimant car les enfants eux n’ont rien
demandé !
Ma seule victoire dans ce désastre humain est que mes enfants
sont (pour le moment) équilibrés,ils ont des bons résultats à
l’école et ils ont soif de s’instruire.

Le juge aux affaires familiales a décidé que je partagerai
l’autorité  parentale  et  que  pour  toutes  les  décisions
concernant l’éducation (y compris religieuse de mes enfants)
j’avais autant de droits que leur mère, ce qui me permet de
maintenir  une  pression  sur  elle.  Par  exemple,  ils  ne



pourront changer d’école qu’avec mon accord, ils ne pourront
plus partir en Algérie avec leur passeport algérien puisque
j’ai une interdiction de sortie du territoire toujours prête
à  être  déclenchée.  Mes  enfants  ne  vont  plus  dans
l’association « culturelle » musulmane qui voulait me voir
brûler  en  enfer.  Quand  je  suis  avec  eux  loin  de  ces
musulmans  rigoristes  nous  sommes  tous  les  3  sereins  et
apaisés.

Ce sont des petites victoires au quotidien contre l’islam et
même si je ne peux pas prédire l’avenir, être ainsi avec mes
enfants me permet de déconstruire les conneries qu’on essaie
de  leur  mettre  dans  le  crâne  et  je  vous  raconterai  dans
quelques années si j’ai gagné ce combat qui est maintenant le
combat de ma vie. Connaissant leur mère et connaissant sa
famille (maintenant je les vois arriver de loin avec leurs
gros sabots), je sais que comme le lait sur le feu il faut les
surveiller sans cesse et qu’ils reviendront à la charge pour
islamiser mes enfant.

Il  faut  payer  pour  apprendre  et  j’ai  beaucoup  payé  donc
aujourd’hui je sais déconstruire les saloperies qu’ils tentent
de mettre dans la tête de mes enfants.

Je suis le pompier qui éteint les incendies que ces pyromanes
essaient  d’allumer  dans  la  tête  de  mes  enfants  qui  ont
heureusement plus de discernement à bientôt 7 et 8 ans que des
petits de 2 ou 3 ans d’où l’attitude que j’ai eu qui peut
déconcerter certains d’entre vous.

Je suis étonné par le fin donnée par Madame Tasin à mon
témoignage  car  si  elle  veut  juste  entendre  que  je  suis
islamophobe, pourquoi pas mais cela va t-il faire avancer mes
idées ?? Dire que l’on veut interdire l’islam c’est comme dire
que l’on veut interdire le soleil ou la pluie. Il faut être
islamo vigilant, islamo prudent et méfiant et ne pas être dans
l’utopie car comment interdire une religion ou des idées ??? (
note de Christine Tasin à la fin de l’article )



Si la seule ambition est de constater les dégâts de l’islam,
nos  hommes  politiques  suffisent  car  je  les  appelle  les
constatators,  on  constate,  on  éclaire  et  après  ou  est
l’action  ??

Alors quelles leçons tirer de mon histoire pour notre pays car
ma petite personne a peu d’importance par rapport aux enjeux
de civilisations qui se présentent à nous ?
J’ai l’impression que beaucoup de personnes font la révolution
derrière leur écran mais que cela ne débouche pas sur des
propositions  et  des  actions  concrètes  et  réalistes  pour
stopper cette islamisation galopante de notre pays.
Pour contrer un ennemi, il faut l’identifier et comprendre son
fonctionnement or beaucoup de monde focalise ici ou ailleurs
sur les extrémistes, ces leaders qui sont certes dangereux
mais identifiés et donc contrôlables. De par mon expérience,
je suis persuadé que l’Islam ordinaire qui est le quotidien de
millions de résidents n’est pas compatible avec notre vivre
ensemble et nos valeurs (on ne peut pas avoir de statistiques
ethniques ou religieuses mais combien y-a t-il de musulmans
aujourd’hui en France ? On parle de 7 millions voire de 14
millions lorsque l’on additionne les Français musulmans et les
étrangers musulmans).
Le danger est là (le nombre très important d’idiots utiles) et
croire que l’on va inventer un iIslam de France ou interdire
l’Islam est une grosse erreur de perception du fonctionnement
des musulmans.
Je pense que si on remplace Christian par France dans mon
récit on arrivera dans quelques temps aux mêmes résultats que
ce que j’ai vécu : Français soumets toi ou dégage.

Alors j’ai pris cher mais j’aimerais que mon expérience puisse
servir un peu aux autres.

Je suis frappé par exemple dans la campagne où j’habite du
manque d’information des citoyens sur ce qui se passe dans les
banlieues et ailleurs. Ils n’ont pas encore conscience que si
aujourd’hui leur vie est plus difficile c’est parce qu’on les



déshabille  (doucement  pour  paraphraser  une  chanson)  pour
habiller  chaudement  tous  ces  musulmans  dont  nos  décideurs
politiques ont soit une peur bleue ou une envie de les draguer
pour gagner les élections.
Il n’y a qu’à regarder les idées qui germent dans la tête de
ces politiques pour comprendre que les Français vont souffrir
de plus en plus pour alimenter de façon consciente (ou pas)
cette  islamisation  du  pays  (fermeture  d’écoles  dans  les
petites villes, réduction des services publics, hausse des
impôts et taxes qui impactent les travailleurs pauvres ou les
retraités  que  je  vois  tous  les  jours  dans  la  campagne
picarde,…pour financer des classes dédoublées dans les cités
afin de pallier aux carences des parents, mettre en œuvre de
plans coûteux et inutiles comme celui que prépare Borloo,….)

Si  nous  ne  nous  bougeons  pas  tous  ensemble,  en  2027  le
président sera musulman ou pro musulman car élu avec leurs
votes et les dégâts qu’une Belckacem a pu faire durant 32
petits  mois  à  notre  école,  cela  ne  sera  rien  à  côté  de
l’action de ce président qui finira d’achever à coup de Coran
notre pays que j’aime et que je veux protéger (les élites
musulmanes  sont  en  court  de  formation  dans  nos  écoles  et
lorsqu’ils seront en place le naturel religieux inscrit dans
leur ADN reviendra au galop)
Alors ne soyons plus passifs comme j’ai pu et dû l’être,
soyons force de proposition et ne lâchons plus rien afin que
dans 10 ans « lettre à mes enfants » ne devienne pas « lettre
aux Français »
Faisons  ensemble  du  lobbying  intelligent  pour  que  nos
politiques se réveillent enfin en leur proposant des règles
simples  à  mettre  en  place  (droit  du  sol,  regroupement
familial, fin de la double nationalité, contrôle du Halal,
respect des lois dans les quartiers, réflexion sur le commerce
des drogues douces qui finance l’Islam, inscription de laïque
sur notre drapeau bien qu’évidement notre pays a des racines
chrétiennes, ce qu’il faut rappeler sans cesse….)
Pour conclure je tiensà remercier Madame Tasin et son équipe



qu’ils aient accepts de vous faire découvrir mon histoire même
si se contenter d’être islamophobe n’est pas suffisant pour
changer les chose et que prévenir n’est pas guérir. Trouvons
plutôt le médicament ensemble et toutes les idées bonnes ou
pas pourront permettre de faire de vrais propositions à nos
politiques car c’est la législation qui permettra que l’islam
se soumette à notre République et reste dans les têtes et les
maisons loin de l’espace public. Je tiens surtout à remercier
toutes les personnes qui ont commenté mon récit avec leur
ressenti et qui vont continuer à le faire car cela va me
permettre d’avancer et de continuer ma bataille pour que mes
enfants vivent dans une société plus apaisée où on ne leur
imposera pas leur choix de vie.

 

Note de Christine Tasin

Avant de poser la question d’interdire l’islam, reste celle de
l’islamophobie, on a le droit de haïr l’islam, de le détester…
on en a même le devoir. Et un gouvernement digne de ce nom
pourrait  interdire  toute  visibilité  de  l’islam  si  l’islam
était  clairement  dénoncé  comme  incompatible  avec  notre
civilisation et nos valeurs.
Je crains bien que, hélas, le fait de savoir que ses enfants
sont devenus musulmans ne pousse Christian à s’interdire – et
à  interdire  aux  autres  –  de  se  dire  islamophobie.  Quelle
lâcheté, quelle tristesse.

Voici ci-dessous la fin que Christian avait écrite, fin de son
récit qui ne donnait pas de nouvelles de ses enfants et ne

pouvait que laisser nos lecteurs frustrés :

 

ON Tout d’abord, je pense que le regroupement familial doit être plus strict afin

d’éviter qu ‘un garçon comme Hajal arrive en France après avoir épousé sa cousine

germaine née ici pour divorcer dés qu’il a eu ses papiers pour se remarier avec une

femme du bled formatée pays islamique ce qui n’est pas choquant quand on y reste



vivre . Il a reproduit en France une cellule familiale comme il l’a toujours connue

avec une femme soumise qui ne parle que du respect qu’elle se doit de porter à son

mari. Depuis son arrivé Hinda reste à la maison et sa vie se résume à 2 sorties

hebdomadaire  au  marché  qui  reproduit  les  marchés  qu’elle  connaît  au  bled,  la

religion, son téléphone et sa tablette qui lui permettent d’être toujours en lien

direct avec l’Algérie.

Dans 20 ans, comme la sœur de Nazma, Hinda aura eu plusieurs enfants et sera encore
assise sur son canapé à marmonner respect et « chez nous » en arabe sans aucune
ouverture sur le monde qui l’entoure.
Hinda a deux sœurs qui vivent en France. Sa sœur aînée arrivée avant elle vit non
loin de Melun en Seine et Marne, elle à 3 enfants et un mari qui souffre de gros
problèmes psychologiques et qui passe lui aussi ses journées à méditer et prier son
Dieu.
La petite dernière quant à elle s’est mariée à l’été 2015 au bled avec un chauffeur
de bus à la Régie des transports parisiens. Il a fait venir sa femme en France lui
aussi grâce au regroupement familial quelques mois après son mariage.
Cette jeune femme habite dans l’appartement que loue son beau père à Gennevilliers.
Elle vit dans ce logement avec son mari, ses beaux-parents et la deuxième femme de
son beau-père qui s’est marié religieusement avec elle. En islam, un homme peut
avoir jusqu’à 4 épouses.
La sœur de Hinda va suivre le même chemin que ses deux sœurs avec un mari qui a une
pratique rigoriste de sa religion qui lui interdit par exemple de conduire après une
collègue femme, ou de rouler dans un autobus équipé de publicités pour du parfum
féminin ou de la lingerie.
Pour les statistiques, ce mariage est considéré comme un mariage multi-culturel
puisque le mari est né en France mais dans la réalité qu’en est -il ? En 12 ans de
vie en Islamie, je n’ai pas vu de couple comme celui que nous formions avec Nazma
car l’Islam est une religion de conquête et si on ne se convertit pas on est vite
exclu de la communauté.
Ajouter laïque à République française nous permettrait dés l’arrivée d’immigrés
venus grâce ou pas au regroupement familial d’affirmer que l’espace public est
laïque en France. (Note de Christine Tasin : absolument pas, la République est
laïque par sa Constitution et ses lois, ajouter l’adjectif à sa dénomination ne
changerait rien face à des dirigeants qui veulent la disparition et de la laïcité et
de la France )

C’est le cas avec l’islam, dans les pays du Maghreb notamment ou l’on trouve le

croissant et l’étoile sur le drapeau symboles de l’islam et ou l’on sait que l’on

pose le pieds sur la république islamique du Maroc, de la Tunisie ou encore de

l’Algérie.

Pour les personnes qui veulent s’installer en France, même si il ne faut pas le nier

beaucoup ne viennent pas pour nos paysages, notre culture, notre gastronomie ou

notre art de vivre, il serait bon de leur donner 3 ans pour apprendre certains

piliers fondamentaux de notre pays comme la langue, l’histoire sans tabous et sans

occulter ce qui déplaît à certains ou encore la géographie de notre pays qui

devraient faire partie des bases que tout citoyen devrait connaître et faire un

point précis au bout de cette période afin de prendre les bonnes décisions pour que



le vivre ensemble perdure. (Note de Christine Tasin 3 ans ??? !!!! Et puis quoi

encore ? Le temps de faire 2 gosses français ? )

Hajal quand il est arrivé an France aurait ainsi compris le mode de fonctionnement

du vivre ensemble français et il aurait sûrement réfléchi avant de quitter sa vie

déjà bien installée en Algérie pour venir faire le ménage ici dans un collège

maintenant et c’est là qu’il faudrait être mois souple en parallèle du business

comme il l’appelle qu’il fait sur son temps libre. ( Note de Christine Tasin : il

s’en fout de comprendre, il ne veut pas comprendre et n’en a pas besoin, puisque les

textes signés par l’UE et nos dirigeants prévoient explicitement que les nouveaux

arrivés ne soient ni assimilés ni intégrés. Voir ISESCO et Eurabia).

Quelle est la valeur ajoutée de ce garçon pour un pays comme le notre qui compte

plus de 3 millions de chômeurs ? Je me pose encore la question.

Il dit que la vie est difficile ici car il y a trop de charges et d’impôts mais se

rappelle-t-il que lorsque son bébé à passé 5 jours en pédiatrie à l’hôpital de

Créteil suite à une intolérance au lactose, les frais d’hospitalisation (800 euros

par  jour)  ont  été  pris  en  charge  par  la  collectivité,  musulmane  mais  aussi

mécréante, ce qui est tout à fait normal ?

Je pense que l’argent qu’il envoie régulièrement en Algérie pour construire une

maison pourrait être dépensé de façon plus utile ici pour notamment éduquer ses

enfants.

Quand il y a eu le rapprochement des régions et que la Bourgogne où habite Kheira et

la Franche Comté se sont réunis en 2014, j’avais essayé d’en parler avec elle et je

m’étais étonné qu’elle me dise que Sens était à côté de Lille.

Certes ce n’est pas grave mais après 40 ans en France on peut se dire qu’au même

titre qu’elle connaît par cœur le Coran dont elle a transmis les valeurs à ses

enfants, elle aurait pu aussi apprendre et transmettre un intérêt pour notre pays au

travers de son histoire ou de sa géographie car 350 kilomètres séparent Sens de

Lille,

Je crois que l’on devrait aussi réfléchir à l’affichage des signes religieux dans

l’espace public, le voile notamment pose problème car plus qu’un signe religieux,

son port est plus une revendication politique alors que rien dans le Coran n’indique

l’obligation de son port.( Note de Christine Tasin : son interdiction dans l’espace

public faisait partie du programme de Marine Le Pen, dont les Français n’ont pas



voulu).

Nous voyons de plus en plus de jeunes filles le porter pour tester notre résistance

laïque même si ce voile est aussi un signe de soumission de la femme aux hommes car

il faut savoir que les hommes ont plus de droit que les femmes dans les pays

islamiques qui se basent sur une conception hiérarchique des rôles de l’homme et de

la femme.

Le législateur n’interdira sûrement jamais le port de ce voile islamique dans

l’espace public car cela amalgamerait les protestations des différents courants de

pensées de l’islam qui existent en France alors qu’aujourd’hui ces gens sont en

concurrence  entre  eux  ce  qui  permet  de  juguler  encore  un  peu  ces  envies

d’islamisation de la France comme le souhaite Nazma.

Nazma ne porte pas le voile mais depuis quelques années, elle a les cheveux très

courts afin de rester fidèle à sa religion et ainsi ne pas aguicher les hommes avec

la belle chevelure longue que je lui ai connu lors de notre rencontre.

Que ces femmes qui portent le voile l’enlèvent et se fassent couper leurs cheveux si

elles le souhaitent et de facto les problèmes que soulèvent le voile islamique

seront réglés, mais que vont dire les hommes, ces machos à qui elles doivent le

respect.

Le halal pose aussi question car ce terme qui signifie licite vis à vis de la

pratique religieuse à donc une très forte connotation religieuse et on le voit

inscrit  de  plus  en  plus  sur  les  vitrines  des  restaurants  rapides  ou  même

d’établissements plus traditionnels,

Il devient impossible si l’envie vous prend de manger un filet mignon ou une cote de

porc dans certains territoires de la République ou de trouver un baba au rhum (j’en

ai fait l’expérience avec maman), ou une forêt noire dans beaucoup de pâtisseries

qui évitent ainsi les problèmes en mettant là encore la poussière sous le tapis.

La grande distribution toujours en quête de profits agrandit l’offre de ces produits

halal dans ses linéaires avec de grandes signalétiques affichant ce terme religieux

allant même jusqu’à nous envoyer dans nos boites aux lettre des prospectus « spécial

ramadan », c’est la règle de l’offre et de la demande qui prévaut et la demande est

très forte aujourd’hui, mais pourquoi par exemple nous distribuer de tels tracts

dans nos boîtes aux lettres ? (Note de Christine Tasin : cela s’appelle la pub…)



Je me souviens que dans les années 1990 alors que je travaillais chez Coca-Cola le

nouveau PGD venu des États-Unis nous avait dit lors d’un séminaire qu’il fallait que

dorénavant la marque Coca-Cola soit visible partout en France pour quelqu’un qui

ferait un tour à 180 degrés sur lui car les Américains avaient une stratégie de

reconquête pour notre pays qui n ‘était pas alors un des plus gros consommateur de

softs drinks. La stratégie me semble très proche aujourd’hui avec ce business du

halal qui envahit nos vitrines et nos linéaires.

J’avais parlé avec un employé de Leclerc situé dans un ville populaire communiste du

Val de Marne de l’explosion de ces gammes halal et il n’avait dit que la clientèle

musulmane était intéressante pour lui car il avait un taux de paiement en espèce

important avec des paniers moyens plus élevés que la moyenne des autres Leclerc.

Il m’avait fait comprendre que les mamans payaient très souvent avec des billets de

50 euros qui selon ses dires venaient des trafics de stupéfiants. Comme quoi le

Coran peut lui aussi être alternatif et s’accommoder avec quelques entorses au

licite.

Mes enfants sont nés en France d’un Papa français de naissance et d’une maman qui a

fait des pieds et des mains pour obtenir la nationalité française.

Je me demande encore aujourd’hui comment le neveu de Nazma, Hajal s’est débrouillé

pour obtenir dans un consulat algérien de la région parisienne des passeports

algériens pour mes enfants.

Je pense que le ciment d’un pays passe aussi et surtout par l’appartenance à un

collectif et en ayant deux passeports on reste toujours à cheval sur les deux

cultures surtout lorsque l’on à des origines de pays islamiques qui sont éloignées

de nos racines quoiqu’on en dise.

On ne prend que ce qui nous intéresse dans son pays d’accueil en occultant les

devoirs à l’unique profit des droits offerts qui ont été obtenus, mais le savent

ils, après de longues luttes qui ont forgées notre histoire.

Je ne compte plus le nombre de fois où j’ai entendu en Islamie l’expression « j’ai

le droit » souvent précédé ou suivi de « chez nous » en parlant avec des tremolos

dans la voix du pays de leurs ancêtres ou ils n’aimeraient surtout pas vivre.

Mieux expliquer l’histoire de France pourrait faire comprendre que la France est la



5e puissance mondiale sur 194 pays qui composent la planète parce qu’après guerre

alors que notre pays était à genou, des personnes de toutes origines se sont comme

on dit trivialement sorties les doigts en travaillant beaucoup avec plus de devoirs

que de droits. Curieusement beaucoup de ces héros du quotidien sont aujourd’hui dans

des maisons de retraites, des Ephads ou l’on se pose la question de ce qu’ils

coûtent sans se souvenir de tout ce qu’ils ont donné pour que l’on puisse être fier

de vivre dans un pays fort, riche, puissant, respectable qui doit donc être respecté

pour reprendre le mot préféré de Hinda.

On devrait s’interroger sur le pourquoi de « chez nous » en Algérie comme le disent

toujours Nazma et sa famille installée en France, depuis l’indépendance le pays vit

surtout sur les acquis laissés par la France avec un niveau de vie très bas qui le

fait se placer à la 116e place mondiale alors que ce pays est riche de ressources :

gaz, pétrole, agriculture, mer, et de forces vives avec une population jeune.

Il est certain que d’abreuver les gens de nourriture spirituelle permet à quelques
puissants de capter toutes ces richesses et le concept d’être malheureux sur terre
pour être heureux au paradis, une des idées du Coran qu’ils ne s’appliquent pas à
eux, leur permettra de maintenir encore longtemps cette OPA sur les richesses du
pays.

Notre pays est riche et aussi généreux avec ses concitoyens grâce à la captation par

l’État d’un impôt de plus en plus fort, et je pense que nous pourrions décider par

referendum de proposer de rendre la cantine scolaire gratuite ou pour une somme

symbolique avec un financement publique afin que chaque enfant puisse manger un

repas sain et équilibré par jour. Cela permettrait de couper l’herbe sous le pied

aux revendications et aux demandes religieuses en proposant chaque jour un repas

avec de la viande y compris de porc et un autre avec du poisson pour satisfaire tout

le monde. (Note de Christine Tasin. Idée stupide. Crétine. En France il y a des

allocations, des aides diverses et variées, sans parler du secours populaire… pour

que les enfants soient nourris à leur faim. Et les cantines scolaires sont peu

chères, la commune compense sans parler du système qui fait que les Français moyens

payent deux ou trois fois plus cher le repas de leurs enfants pour que ceux qui ont

de faibles ressources ne paient pas grand-chose. Enfin qu’elle soit gratuite ou pas

elle propose déjà des menus différents pour les goûts différents des enfants. Par

ailleurs les menus de substitution au porc que vous proposez sont une trahison de la

laïcité que vous paraissez réclamer....Par ailleurs également, quand on fait des

enfants on s’engage à les nourri, ce n’est pas la collectivité de s’en charger.)

Un  repas  de  cantine  revient  aux  environs  de  2,50  euros  et  la  gratuité  qui



supprimerait tous les frais de gestion lourds dans le prix de revient du repas

permettrait que des incompréhensions liées par exemple au quotient familial qui

quintuple le prix du repas selon la situation des parents soient caduques. (ma

voisine Kabyle payait 0,80 euros par jour la cantine pour chacun de ses enfants, un

ami qui gagne mieux sa vie mais de façon officiel payait quant à lui 5 euros par

repas)

Cela redonnerait du sens aux mots solidarité et avenir car les enfants d’aujourd’hui

sont les citoyens de demain et ces petites attentions seront gravés dans leur

inconscient qui leur rappellera plus tard que décidément la France laïque est un

beau pays.

Il en est de même des allocations familiales car j’ai constaté qu’en Islamie l’idéal

est d’avoir au minimum trois enfants car cela donne beaucoup plus de droits sans

penser souvent aux devoirs qui en découlent. Avoir un seul enfant cela coûte aussi

alors que l’on n’a aucune aide pour l’élever. Pourquoi ne pas décider d’attribuer

sans distinction 1 part pour un enfant, 2 parts pour 2 enfants, 3 parts ensuite et

de plafonner à 3 enfants ces allocations. libre ensuite d’avoir plus d’enfants mais

d’en assumer les conséquences financières dans un pays ou le logement se fait rare

et compliqué à obtenir et ou l’éducation des enfants pour leur offrir les moyens de

se faire une place au soleil dans ce monde ouvert va coûter de plus en plus chère.

C’est  ainsi  l’immigration  qui  permettra  d’adapter  la  pyramide  des  âges  aux

évolutions démographiques du pays en offrant aux arrivants qui ont la formation dont

nous avons besoin un travail qui leur correspond comme c’est le cas dans beaucoup de

pays ouverts comme le Canada.

Cela nous offrirait la possibilité de mieux accueillir qu’aujourd’hui les arrivants

qui trouveront leur place dans notre société laïque par leur travail, travail qui

sera un devoir moral et qui déclenchera les droits qu’ils auront acquis.

Avant que je rencontre Nazma, un oncle n’avait raconté une histoire qui lui était

arrivée à son travail. Il était prototypiste depuis 25 dans une entreprise qui

fabriquait des colliers de serrage. Ses collègues étaient de toutes origines et tout

monde travaillait dans un esprit apaisé. Le lendemain des attentats du 11 septembre

2001, un mercredi, mon oncle arrive à son poste comme tous les jours à 7 heures 30

et comme d’habitude il alla saluer ses amis de labeur et là quelle ne fut pas sa

surprise quand 6 de ses collègues originaires d’Algérie refusèrent de lui tendre la



main à lui et aux autres collègues en disant en cœur un sourire au coin des lèvres,

« vous nous avez pris l’Algérie par la force et bien nous on va vous prendre la

France en douceur ».

Cette anecdote que j’avais occultée n’est revenue à l’esprit ce jour de septembre

2016 quand Nazma m’a dit que djihad n’était pas un gros mot et que son djihad était

d’islamiser la France.

J’ai aussi le souvenir du café de Choisy le Roi où j’étais entré ce 11 septembre

2001 et dans lequel je n’étais retrouvé entouré de jeunes issus de l’immigration qui

rigolaient en disant « trop forts les mecs » en regardant à la télé les images des

tours de New York en feu avec de pauvres gens qui se jetaient dans le vide.

J’ai aussi à l’esprit les images de la Marseillaise sifflée par une grande partie du

Stade de France lors d’un match amical de football contre l’Algérie en 2001 et qu’à

ce moment les plus hautes instances de notre pays n’avaient pas moufté.

C’est pour cela que je ne crois pas au concept d’islam de France car l’islam n’a pas

de nationalité.

Plutôt que de mettre des coups d’épée dans l’eau, soyons pragmatiques en mettant

toujours en avant nos valeurs, notre identité, en ne cédant plus sur nos valeurs et

en donnant toujours plus accès à la culture aux jeunes générations.

Les mouvements féministes comme balance ton porc devraient réfléchir à la méthode

qu’ils emploient car la force de nos démocraties est que les hommes et les femmes

sont égaux même si beaucoup d’ajustements sont encore à faire pour avoir une vraie

égalité tout en continuant à cultiver nos différences qui fait le sel de la vie.

Regardons aussi la place de la femme en Islamie de France. ON

Si nous n’y prenons pas garde, notre pays va se fracturer de plus en plus, il ne

faut pas faire comme je l’ai fait durant 12 ans en islamie de France, céder un peu

plus chaque jour.

La solution passe par la fermeté et l’intransigeance quant au respect de nos valeurs

et même si mes réflexions sont sûrement impossibles à mettre en œuvre, je compte sur

nos dirigeants pour qu’ils aient une vision plus lointaine que les prochaines

échéances électorales,

Je voudrais surtout qu’ils permettent par leur action d’aujourd’hui que mes enfants

vivent plus tard dans un pays apaisé, riche et généreux avec un peuple fier de lui

et de ses valeurs républicaines fruits d’une longue histoire qui encadrent le vivre



ensemble.


